



## Schweizerische Mannschaftsmeisterschaft Kleinkaliber 2022 in Schwadernau

Am letzten Sonntag, 25. September 2022 fand das Finale in der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft in Schwadernau statt.

Unter der Organisation und Leitung und Vorbereitung unseres Kameraden Urs Ledermann und der Unterstützung einiger Kameraden (Bild) fand ein spannender, fairer und hochstehender Wettkampf statt. Urs hat die Feuertaufe mit einer 6 bestanden. Der «alte» Wettkampfchef Samuel Marschall liess es sich nicht nehmen und mischte sich interessiert unter die Zuschauer. Elisabeth Marschall amtete ein weiteres Mal als Kampfrichterin sprich Juri oder Jurorin.

Die Resultate und Bilder findet ihr im Anhang.

Ein herzliches Dankeschön an alle Mitarbeitenden bei der Auswertung der Rundenresultate. Speziell auch den Zvierispendern ein Dankeschön.



Der Schreiberling H.P.